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武汉上市公司为什么这么少—武汉电信工程有限责任公司
是上市公司不-股识吧

一、武汉怎么那么难找工作啊？！！

不会啊，到处都在招人~~我们公司都在招。
你应该说武汉工资高的工作难找，因为在武汉普遍现象就是工资比较低。

二、为什么武汉没有工厂，企业，全是修住宿楼，人流量那么多
靠什么生�

企业少就靠国家，向民众拿点，向国家拿点，国企还有几个也向国家要，谁能拿到
国家的钱谁就是老大。
房地产利润高，各个企业只要有钱全去盖楼。
挣了是自己的，“亏了是国家的”何乐而不为。
武汉负债百多个亿。
没哪个大企业敢在那发展。
衙门太狠。
我们是躲都躲不开。
去年武汉姑嫂树菜场，杨叉湖菜场，每个台位1万一次就是2000多万，这样的钱还
不好挣。
正常摊位费照常交（私营企业）。
武汉没有企业，没有钱但有流通。
燕过拔毛。
鉴定完毕。

三、武汉光谷科技有限公司是不是上市公司

不是上市公司，上市公司必须是股份制公司，而且在网上能查到股票代码，必须是
主板，中小企业板，创业板的上市公司。
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四、为什么武汉的工作那么难找？

需求量就那么大``碗没那大装不下那多饭``当然不如沿海城市好找工作``

五、武汉电信工程有限责任公司是上市公司不

这公司工资非常低，前身就是武汉电信的施工队，怎么可能上市，我在软件公司呆
过。
关于软件公司，我说下，本人亲身经历：“告诉大家，武汉电信工程有限责任公司
的软件公司就是一坑爹的”本人真实体会：很差 （规模夸大） 首先工资他们只给
你1500一个月，虽然有绩效，但是分数是看脸，就几个小年轻每个月给你们分数，
看分数和学历、职称来算钱，而且还经常的这个月至发1500，剩下的他先不给你。
项目经理不懂开发，开发组长技术也很水，跟学校出来的新手一个样子。
项目连框架都没有，访问数据库代码直接现写的，代码还一团写在一个类里面。
可以客观的说，一个学校刚学C#的都比他们水平高.曾经一个本科出来的女生学C+
+的过来面试，要求工资3800。
这在我看来不高，在他们而言，那就是天价。
毕竟武汉开发人员月薪3000很正常，他3000的钱就能招两个，这买卖，大家懂的。
最后关于每月评分，就小学生都会做的表格，你的工作态度、工作能力、工作表现
。
没有依据就评分。
甚至即使你写的代码你觉得很有用，他们水平不够看不懂，然后就说你这不行，你
们懂的，这种公司就是坑人的。
平均的年龄都26左右，工作经验都没超过5年，这你们懂的啊
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